



Sections
de
Haute-Garonne



CSAL HAUTE-GARONNE 1^{er} décembre 2023

Les quatre organisations syndicales quittent la séance en lisant le texte suivant.

« Et pour finir cette réunion nous laisserons le mot de la fin à Jérôme Fournel.

Il y a un an, il nous disait :

« J'ai l'intime conviction que notre raison d'être trouve sa pleine expression dans notre esprit collectif. »

Et comme le précisait le protocole d'accord des négociations collectives signé par lui-même le 25 septembre 2023 : l'ambition du protocole est de s'appuyer sur un dialogue social renforcé.

Ces souhaits et engagements ont-ils été tenus ? Nous affirmons collectivement que non !

Depuis, ces mêmes négociations ont été unilatéralement interrompues par ce même Jérôme Fournel le 27 novembre dernier suite à un coup de colère totalement consternant.

À l'instar du DG vous, Hugues Perrin, vous malmenez notre administration et ne savez rémunérer les agents qu'avec de belles paroles Ce qui, en la période, est un mépris insupportable pour le plus grand nombre d'entre elles et d'entre eux. Par respect pour nos collègues, si injustement traités, nous quittons la réunion de ce jour. »